

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. März 2012

Tag der offenen Tür im Seniorengarten: „Mehr Kraft und Liebe durch Entlastung!“



Bei strahlendem Wetter lud der Seniorengarten am letzten Samstag zum „Tag der offenen Tür“ ein.

Seit nunmehr vier Jahren treffen sich jeden Dienstag, von 10 Uhr bis 14 Uhr Senioren in den dafür hergerichteten Räumen im Bürgerhaus Mainflingen. „Unser Team setzt sich zusammen aus bis zu drei geschulten Betreuungskräften“, erläutert Michael Gelbke die Philosophie des Seniorengartens, ein Gemeinschaftsprojekt der Gemeinde Mainhausen, der Caritas Seligenstadt und des Pflegedienstes Gelbke in Mainhausen. Im Seniorengarten wird besonderer Wert darauf gelegt, den Gast in seiner Einzigartigkeit anzunehmen und zu begleiten.

„Hier wird gebastelt, gesungen, getanzt und gespielt, es gibt Zeit zum Spazieren gehen und zum Erzählen,“ erklärt der Seniorenberater der Caritas Frank Kollmus, „Das Angebot richtet sich an Demenzzranke und Personen mit psychischer Erkrankung sowie an die pflegenden Angehörigen.“

Bei den pflegenden Angehörigen soll das Angebot ansetzen. „Wenigstens einmal in der Woche sollen die Angehörigen die Kraft tanken können, die sie zur Bewältigung der Aufgabe der Rund-um-die-Uhr-Pflege eines lieben Angehörigen benötigen“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, der der Seniorengarten ein besonderes Anliegen ist.

Nähere Informationen erhalten Interessierte beim Pflegedienst Gelbke in Mainhausen (Telefon 06182/9203-0) oder über die Gemeinde Mainhausen.